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LE MOT DU PRÉSIDENT

L'association JeunesParents - est-elle encore d'actualité ? 

On nous pose souvent la question : à une époque où la majeure partie de la population a des 
enfants de plus en plus tard, l'association JeunesParents est-elle encore nécessaire ? 

La réalité nous montre qu'elle est plus que jamais nécessaire. 

S'il était déjà difficile pour les jeunes parents d'il y a 20 ans de s'adapter à une réalité et à un 
environnement non adapté à eux et dans lesquels ils étaient l'exception, c'est encore plus le cas 
aujourd'hui. Depuis 2003, malgré certaines améliorations observées, notamment dans l'accès à la 
formation, les situations sociales, complexes, nécessitent un accompagnement sur mesure parfois 
conséquent.
C'est précisément pour cette raison que l'équipe s'est à nouveau pleinement engagée en 2024, 
avec beaucoup de professionnalisme, pour nous rapprocher de notre objectif : permettre à 
chacun de suivre une formation et de réussir son parcours dans la vie professionnelle. Comme 
nous ne pouvons pas accompagner tous les jeunes parents en Suisse romande et que beaucoup 
d'entre eux reçoivent déjà un soutien professionnel ailleurs, nous avons décidé en 2024 de nous 
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positionner à l'avenir comme un centre de compétences pour relever les défis des jeunes parents 
et de mettre à disposition du réseau le savoir-faire spécifique afin d'augmenter ensemble les 
chances de réussite. 
Les premières formations données aux sages-femmes Heds GE et aux futurs praticiens 
formateurs à la HETS-FR sont un premier pas en ce sens et ont reçu un bon accueil. En 2025, nous 
continuerons à tracer cette voie avec nos partenaires actuels et futurs et avec l'aide active de 
notre fondatrice Karine Rossel.
L'un des défis à relever est que de nombreux jeunes parents ne bénéficient malheureusement 
d'aucune aide de la part des assurances sociales et ne peuvent donc pas être accompagnés via 
des contrats de prestations. Nous sommes donc très reconnaissants à nos donateurs pour leur 
soutien durable. 
À l'avenir, la solution idéale serait bien sûr que l'association JeunesParents soit reconnue comme 
un centre de compétences et bénéficie d'un soutien financier de la part du gouvernement fédéral 
et des cantons.

Sur le plan interne, je me réjouis que l'association JeunesParents dispose à nouveau depuis 
octobre d'une co-direction efficace avec Cindy Carrillo, qui a rejoint Floriane Raemy. Cindy nous 
apporte sa riche expérience dans le travail social, en plus de sa propre expérience en tant que 
mère. Je me réjouis de poursuivre notre collaboration.
Je tiens à remercier chaleureusement Jean-Thomas Vacher, qui a dirigé le navire avec succès 
pendant de nombreuses années en tant que président, en naviguant dans des eaux parfois 
agitées, et qui a décidé de me céder la présidence par intérim à la fin de l'année 2024. 
Je tiens également à remercier Anne-France Irzik, qui, en tant que responsable des finances au 
sein du comité, a contribué de manière significative à la stabilité de la situation financière, ainsi 
que l'ensemble du comité pour son soutien bénévole de longue date, qui est un pilier important 
pour le développement de l'association. 
L'année 2025 sera marquée par le renouvellement du comité. Nous serons bien sûr heureux 
d'accueillir de nouveaux membres intéressés.
Un grand merci à toute l'équipe. Grâce à vous, l'association des jeunes parents s'améliore encore 
un peu plus chaque année.

Jens Rogge, président



GRUSSWORT DES PRÄSIDENTEN

Der Verein Junge Eltern - ist das überhaupt noch aktuell? 
Wir werden immer wieder gefragt: In Zeiten, in denen ein grosser Teil der Bevölkerung immer 
später Kinder bekommt, braucht es dann überhaupt noch den Verein Junge Eltern? 

Die Realität zeigt uns auf: Der Verein Junge Eltern wird mehr denn je gebraucht. 

War es vor 20 Jahren für junge Eltern schon schwierig, sich in einer Realität und einem Lebensumfeld 
zurechtzufinden, welches nicht auf sie eingestellt war und in dem sie die Ausnahme waren, ist dies 
heute noch viel mehr der Fall. Trotz einiger Verbesserungen seitder Zeit der Gründung des Vereins 
2003, insbesondere im Bereich des Zugangs zu Bildung benötigen viele komplexe Situationen eine 
zum Teil sehr umfassende individuelle Begleitung.
Gerade deshalb hat sich das Team auch 2024 wieder mit vollem Einsatz und grosser Professionalität 
dafür eingesetzt, dass wir dem Ziel, jeder und jedem eine Ausbildung zu ermöglichen und den 
beruflichen Einstieg zu schaffen, einen Schritt näher kommen. 
Weil wir einerseits gar nicht alle jungen Eltern begleiten können und viele auch schon anderweitig 
professionelle Unterstützung erhalten, bei denen es keiner Doppelspurigkeit bedarf, haben wir 
2024 die Weichen dafür gestellt, uns in Zukunft als Kompetenzzentrum für die Herausforderungen 
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junger Eltern zu positionieren und dem Netzwerk das spezifische Know-how zur Verfügung zu 
stellen, um gemeinsam die Chancen zu erhöhen. 
Die ersten Schulungen im Bereich der Hebammen an der Hochschule für Gesundheit Genf sowie 
an die Praxisausbildner*innen HES-SO Fribourg sind ein erster Schritt in diese Richtung und 
wurden gut aufgenommen - 2025 werden wir gemeinsam mit unseren aktuellen und zukünftigen 
Unterstützer*innen und tatkräftiger Mithilfe unserer Gründerin Karine Rossel diesen Weg weiter 
skizzieren.
Eine Herausforderung hierbei bleibt, dass viele der jungen Eltern - glücklicherweise - keine 
Unterstützung durch die Sozialversicherungen erhalten und deshalb nicht mit Leistungsverträgen 
begleitet werden. Daher sind wir unseren Förderern sehr dankbar für Ihre nachhaltige 
Unterstützung - in Zukunft wäre der Königsweg aber natürlich eine Anerkennung des Vereins 
Junge Eltern als Kompetenzzentrum mit einer diesbezüglichen finanziellen Abstützung durch den 
Bund und die Kantone.

Auf interner Seite freue ich mich sehr, dass der Verein Junge Eltern mit Cindy Carrillo, die zu 
Floriane Raemy gestossen ist, seit Oktober wieder über eine schlagkräftige Co-Direktion verfügt. 
Cindy verstärkt uns mit ihrem bereiten Erfahrungsschatz in der sozialen Arbeit, neben ihrer 
eigenen Erfahrung als Mutter - ich freue mich sehr auf die weitere Zusammenarbeit.
Sehr herzlich bedanke ich mich bei Jean-Thomas Vacher, der das Schiff als langjähriger Präsident 
erfolgreich durch nicht immer ruhige Gewässer gesteuert hat und sich entschieden hat, die 
Präsidentschaft interimsweise Ende 2024 an mich abzugeben. 
Mein Dank gilt auch Anne-France Irzik, die als Finanzverantwortliche im Vorstand massgeblich 
dazu beigetragen hat, dass die finanzielle Situation stabil ist und bleibt, sowie dem gesamten 
Vorstrand für ihre langjährige ehrenamtliche Unterstützung, die ein wichtiger Pfeiler für die 
Entwicklung des Vereins ist. 
2025 wird ein Jahr der Erneuerung des Vorstands sein, wir freuen uns natürlich über weitere 
Interessent*innen.
Vielen Dank an das gesamte Team - dank Euch wird der Verein junge Eltern von Jahr zu Jahr 
immer noch ein Stück perfekter.



Depuis octobre 2024, Cindy Carrillo occupe le poste de co-directrice de l'Association et d'assistante 
sociale pour les cantons de Fribourg et Vaud.

Titulaire d'un diplôme en travail social, Cindy Carrillo a acquis une solide expérience dans 
l'accompagnement des personnes en situation de handicap ainsi que dans le domaine de l'aide 
sociale. Elle a notamment oeuvré auprès de jeunes adultes confrontés à des difficultés sociales et 
financières, développant ainsi une expertise approfondie dans le soutien de personnes aux profils 
divers, touchées par des problématiques sociales complexes.

Son parcours lui a permis de prendre conscience des défis spécifiques liés à la précarité chez les 
jeunes adultes. Elle porte une attention particulière à la question de la parentalité au sein de cette 
population, un sujet qui lui tient particulièrement à coeur.

Grâce à ses compétences relationnelles et organisationnelles, Cindy met aujourd'hui son expertise 
au service de l'équipe professionnelle de JeunesParents, afin de contribuer à la mise en place d'un 
accompagnement de qualité pour les jeunes parents en situation de vulnérabilité.

UNE NOUVELLE CO-DIRECTRICE ET ASSISTANTE SOCIALE
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Cindy, comment as-tu vécu cette prise de fonction ? 

Ma prise de fonction a été une expérience à la fois enrichissante et stimulante. J'ai ressenti une 
réelle motivation à rejoindre une équipe dynamique et engagée, et l'accueil que j'ai reçu a facilité 
mon intégration. 
Bien sûr, il y a eu un certain challenge au début, notamment pour comprendre les spécificités de 
chaque canton et m'adapter aux besoins divers des jeunes parents que nous accompagnons. 
Cependant, j'ai rapidement pu compter sur le soutien de mes collègues, ce qui m'a permis de 
prendre mes marques et de m'investir pleinement dans mon rôle. 

J'apprécie particulièrement l'opportunité d'apporter mon expertise dans un domaine qui me 
passionne, et de pouvoir travailler sur des enjeux sociaux importants, comme la précarité chez les 
jeunes adultes et la parentalité. 

C'est une grande responsabilité, mais aussi un privilège de pouvoir contribuer à l'amélioration du 
quotidien de ces familles.



Le programme de soutien à la formation (PSF) offre un suivi sur mesure visant la reprise (PSF 1) ou 
la poursuite de la formation (PSF 2).
L'accompagnement propose : soutien moral, aide à la conciliation formation-jeunesse-famille, 
établissement d'un budget, informations sur les assurances sociales et droits financiers, coaching 
avec objectifs et repérage des risques, contact avec l'employeur ou le lieu de formation, etc.

Ce programme a pour but l'obtention du diplôme et, à plus long terme, l'indépendance financière. 

Le programme de soutien à la formation a vu le jour grâce au soutien de la Chaîne du Bonheur en 
2018. Depuis, c'est un franc succès.

Après 6 ans, nous souhaitons vous transmettre les résultats de ce soutien aux parents-étudiants.

Quelques chiffres : résultats quantitatifs

Il y a un total de 164 PSF ouverts depuis le tout début du projet en 2018. 
Entre 2021-24, 127 personnes ont été suivies en PSF, contre 67 entre 2018-21. 
56 dossiers sont encore ouverts au 31.12.24.

La durée moyenne des suivis clôturés est de 21 mois. 
Elle n'est pas très représentative puisqu'il y a plusieurs profils très différents :

Certains suivis durent plus de 5 ans : ce sont des personnes qui choisissent notre 
accompagnement jusqu'à l'obtention du diplôme. 
D'autres choisissent de ne faire que le PSF 1 ou arrivent alors qu'elles sont déjà en formation et 
ne font alors que le PSF 2. 
D'autres suivis très courts mettent en évidence qu'un projet de formation n'est pas adéquat en 
ce moment. 
Au contraire, ils concernent parfois des personnes très autonomes qui ont juste besoin d'une 
impulsion.  

5 personnes ont obtenu leur diplôme en 2024 et 16 depuis le début du projet. 
25 personnes n'avaient plus besoin d'aide mais continuaient leur projet. 
Nous avons aussi observé plus d'une fois des personnes qui reviennent après 2-3 ans 

d'interruption, parce que le projet de formation a mûri ou la situation s'est stabilisée. 

LE PROGRAMME DE SOUTIEN À LA FORMATION PSF
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Les effets sur le terrain : résultats qualitatifs
Les 5 entretiens passés avec des participant·es au programme ont mis en évidence les éléments 
suivants :

Dans leurs situations exigeantes de parentalité et de formation, Jeunesparents (JP) est une 
solution de 1er recours, allégeant la charge mentale. 
« Je sais que je pourrai toujours contacter (AS), même si je lui envoie un message, c'est 
quelqu'un qui répond assez vite et qui essaie vraiment de trouver une solution ».
L'association vient vers les jeunes parents : 
« Souvent, c'est nous qui venons vers les assistantes sociales, mais c'est JeunesParents qui vient 
vers nous ». La disponibilité et la patience sont aussi des qualités qui sont plébiscitées. 
« Tandis qu'avec l'association JP j'ai quand même de temps en temps des messages et des 
nouvelles et ça fait plaisir de voir qu'on est suivi et qu'il y a quelqu'un qui est disponible pour 
nous ».
Les rendez-vous sont organisés sur mesure. C'est la personne suivie qui donne le rythme.
Les aides sont diverses : organisationnelles, financières, administratives, motivationnelles. Ça 
peut être pour le CV, le logement, le budget ou pour demander des prestations financières ou 
pour faire une demande de fonds. 
Il y a un impact positif sur la motivation. 
« Moi je sais la chance que j'ai d'avoir ça, moi c'est comme une bénédiction qui m'est tombée 
du ciel, ça m'aide à ne plus combattre seule. Donc moi c'est un peu ça, c'est une association où 
je viens puiser un peu d'énergie quand pfff, je sens que ça commence à descendre ». 
Il y a un impact sur la gestion du stress. Disposer d'un espace pour parler et recevoir de l'aide 
pour régler les problèmes baissent le stress. 70% des personnes qui ont répondu ont trouvé que 
le suivi a amélioré leur gestion du stress. 
Il y a un impact sur la gestion des émotions, surtout un soutien rassurant, des informations 
qui permettent de voir les choses différemment, mais aussi un impact important par le fait 
d'avoir une personne de référence à qui se confier. 
Certaines personnes ont testé le bénévolat ou l'accompagnement de la psychologue de 
l'association. Pour le bénévolat, ce n'est pas facile de déléguer, faire confiance et de profiter 
pleinement de ce soutien. Le soutien psychologique est accueilli comme un point positif par les 
personnes l'ayant testé.
JP amène un sentiment d'appartenance à un groupe. Même sans participation aux 
rencontres, c'est l'existence même d'une association qui répond à cette situation de parentalité 
hors normes qui fait du bien. 
« Ça m'a donné confiance et ça m'a fait voir que j'étais pas la seule ! ».
La collaboration avec d'autres services semble avoir été appréciée et plutôt bien évaluée 
(collaboration utile, on sait vers qui s'adresser et pour quoi).

LE PROGRAMME DE SOUTIEN À LA FORMATION PSF
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Les effets de notre action ne se cantonnent pas aux impacts sur le public cible :
Nos interventions partout en Suisse romande font connaître les réalités des parents jeunes là 
où nous intervenons. Notre connaissance spécifique du public cible intéresse les professionnel·les, 
ce qui leur permet aussi de réutiliser les connaissances acquises dans leurs situations. Cet axe 
sera développé dans les années prochaines.
Nous intervenons parfois sur des conditions d'études ou de travail. Nous avons pu améliorer 
les conditions de stage des étudiant·es en soins à Fribourg et le congé maternité des employées 
de l'État de Fribourg.

Des propositions pour l'avenir 

De manière générale, JP et les personnes impliquées dans l'évaluation soulignent la bonne 
exécution du projet et les atteintes des objectifs fixés.
En nous basant sur les résultats de l'auto-évaluation et notre réflexion, nous relevons la nécessité 
de garantir une bonne disponibilité des assistantes sociales. Ce point doit faire l'objet d'un 
soin particulier dans les cantons où le taux de travail est réduit. La solution peut se trouver dans 
l'augmentation des taux de travail dans ces régions avec un plus grand développement de la 
prestation. 
Une personne questionnée nous signale qu'elle a rencontré plusieurs mamans qui ne connaissaient 
pas l'association et nous propose de nous faire mieux connaître dans les écoles. Nous pourrions 
aussi encore améliorer notre communication auprès des lieux de formation.
Il ressort aussi que la question du stress pourrait être plus automatiquement abordée en 
entretien par les assistantes sociales. 
Le projet de bénévoles doit être étendu, mais les freins des personnes à accepter de l'aide 
extérieure doivent être pris en compte dans l'encadrement même du bénévolat.
Enfin, la situation des moyens de garde d'enfants dans les cantons de Vaud et Genève nécessite 
une intervention plus politique, en collaboration avec d'autres acteurs locaux. La pénurie de places 
de garde a contraint certaines mamans à renoncer à leur projet de formation.

o

o
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Perspectives

Au vu du nombre de contrats signés et des résultats obtenus, des conclusions établies, les 
perspectives sont réjouissantes. 
Malgré cela, il s'agit toujours de trouver une certaine pérennité en intégrant des budgets 
cantonaux, par exemple. 
En effet, cela nous prend beaucoup de temps et d'énergie de trouver des financeurs privés.
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Témoignages des participantes
Laura, maman-étudiante VD

« Un énorme MERCI à l'association JeunesParents. Merci pour votre soutien et votre engagement !
En effet, à la fois dans mes débuts en tant que jeune maman que par la suite lors de la reprise 
de mes études universitaires, vous avez toujours été présentes lorsque j'en avais besoin. Votre 
aide précieuse dans les démarches administratives et financières, ainsi que votre écoute, votre 
bienveillance et vos encouragements, m'ont permis de toujours rester motivée pour mes projets 
et de renforcer ma confiance en mes aptitudes.

Grâce à votre accompagnement et aux clés que vous m'avez transmises, j'ai terminé avec succès 
ma formation universitaire et je suis fière de tout le chemin parcouru. 

L'association a été un vrai tremplin pour me lancer avec confiance dans la vie de maman ! 
Merci infiniment. »

Laura, maman-étudiante FR

« Je m'appelle Laura, je suis une jeune maman. J'ai eu ma fille en cours de formation HES en 
soins infirmiers et j'ai été suivie par une assistante sociale de l'association JeunesParents. 

Avant mon rendez-vous avec JeunesParents, je ne savais pas qu'il était réellement possible de 
concilier la naissance de ma fille et mes études à 100 %. Je pensais être obligée de l'abandonner 
à l'adoption ou d'avorter, ce qui me brisait le coeur et aurait certainement eu un impact sur ma 
santé mentale. 
L'association m'a beaucoup aidé en me mettant en contact avec d'autres jeunes mamans qui 
avaient déjà vécu la même situation que moi. On m'a également expliqué les aides auxquelles 
j'avais droit. 

Après ce rendez-vous, je n'avais plus aucun doute : j'ai décidé de garder mon enfant.
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Le suivi par une assistante sociale a été un énorme soutien, notamment sur le plan financier. 
J'ai reçu les pensions alimentaires plusieurs mois après la naissance de ma fille, quelques 
mois avant la fin de mes études, et cela uniquement grâce au BURAPA, que l'assistante 
sociale m'a fait connaître et pour lequel elle m'a accompagnée dans les démarches.
Obtenir les allocations familiales a aussi été un vrai parcours du combattant, car la 
communication avec le père de ma fille était compliquée et il travaillait en tant qu'intérimaire. 
Il était donc difficile de savoir à quelle caisse de compensation faire la demande. 
Heureusement, l'assistante sociale a su trouver ces informations et m'a appris qu'il était 
possible de demander un versement à un tiers.
Elle a toujours su anticiper les périodes plus difficiles financièrement, ce qui nous a permis 
de chercher des solutions en amont.

L'association JeunesParents a également été un soutien dans des moments compliqués, par 
exemple lorsque j'ai dû trouver en urgence un nouveau mode de garde, ou quand j'ai 
accumulé des absences en stage parce que ma fille était malade. Ensemble nous avons 
aussi mis en place des stratégies pour éviter l'épuisement pendant les stages.
L'association a pu rencontrer la répondante en égalité de l'HES pour discuter des difficultés 
rencontrées durant la formation et les stages, et trouver des solutions. Enfin, 
l'assistante sociale a été un soutien moral précieux dans de nombreuses 
circonstances.

Je pense sincèrement que sans le soutien de l'association JeunesParents et de ma famille je 
n'aurais jamais réussi à terminer mes études, malgré mes efforts et ma bonne volonté. »



NOS STATISTIQUES 2024

Berne
Fribourg
Geneve
Jura
Neuchatel
Vaud
Valais

4
63
32
3

14
60
18

194

109

71

53

70

jeunes parents 
rencontrés dans
toute la Romandie

programmes de 
soutien à la formation

nouvelles 
demandes

conseils uniques 
(1-3 entretiens)

 accompagnement 
social personnalisé

Par rapport à l'année 2023, nous notons une augmentation de 13% dans le nombre de suivi de 
situations. Ainsi, notre objectif 2025 serait de pouvoir augmenter notre soutien dans les cantons. 

194Romandie

Nombre de jeunes parents 
suivis par canton



Actifs

Pertes et profits

Passifs
Trésorerie Dettes à court terme
Créances envers des tiers
Autres créances à court terme

Charges à payer

Personnel et charges sociales

Loyers

Frais de travail itinérant
Formation et supervision

Charges d'administration

Dons reçus d'avance
Produits à recevoir

Frais de banque
Pertes sur cotisations
Attribution au fonds de réserve

Capital des fonds

Site internet et réseaux sociaux
Frais divers

Excédent de charge

Actifs immobilisés

Charges

Cotisations membres
Participation des bénéficiaires

Capital propre reporté
Excédent de charge

Communes FR, GE, VD, VS, NE, JU

Total actifs Total passifs

Loterie Romande CPOR
Mesure Individualisée Vaud

Résultat d'exercice

Total charges

Produits exceptionnels

Dons privés 

BILAN ET COMPTES 2024

Fondations et associations

Subventions cantons 

Paroisses
Produits divers

Subv. Ville de Fribourg

Mandat Hospice Général Genève
Mesure d'Insertion Sociale Fribourg

Total produits

Produits

7'945
1'400

100'152.37

350'264.20

37.45

20'333.71
2'200
3'965

401'732.61

83.45

5'000

921.50

22'415.88
4'666.65

23'040
12'800

7'630

1'419.77

0

1'627.26

0

-6'015.10

22'785.80
1.00    

395'717.51

132'284.17

1'590

132'284.17

181'750

2'000

150'000
4'000

25'000

9'121.20

21'747.85
80'430.22

0

-6'015.10

500
3'205.25



Grâce à la Fondation Binding, nous avons à disposition un fonds d'aide pour les jeunes parents.

Durant l'année 2024, neufs jeunes parents ont reçu une aide directe d'un montant total de 
CHF 3'107.20 CHF. Il s'agit de dépenses pour garantir la poursuite d'une formation (ordinateur, 
frais d'examen et d'inscription au semestre, dépannage en attente d'un rétroactif d'allocations, 
quelques factures pour soulager les budgets, frais de garde, etc.). 

Nous avons également soutenu plusieurs autres jeunes parents à faire des demandes à des 
organismes externes. Nous tenons à remercier ici les fondations partenaires qui entrent en 
matière pour ces soutiens financiers en faveur des jeunes parents suivis par notre association.

AIDES FINANCIÈRES



REMERCIEMENTS

Nous tenons à remercier chaleureusement tous les donateurs privés, les partenaires étatiques et 
les fondations qui nous ont soutenus en 2024 et sans lesquels notre action ne serait pas possible :

Les donateurs privés individuels
L'Hospice général, institution genevoise d'action sociale
La Ville de Fribourg 
Les communes fribourgeoises de Gibloux, Morlon, Pierrafortscha, Corminboeuf, Morat, Marly, 
Avry-sur-Matran, Treyvaux et Granges-Paccot.
Les communes vaudoises de Bougy-Villars, Vugelles-la-Mothe, Villars-le-Terroir, Montilliez, 
Bussigny, Chavannes/Renens et la Ville de Grand.
Les communes genevoises d'Avusy, Collonge-Bellerive, Dardagny, Céligny, Meinier et les Villes 
de Carouge et Bardonnex. 
La commune valaisanne de Cran Montana
Les communes jurassiennes de Porrentruy, Les Bois et Grandfontaine 
La Paroisse de Villars-sur-Glâne (FR)
La Conférence des Présidents des Organes de Répartition (CPOR)
La Chaîne du Bonheur
La Fondation Arcanum
La Fondation Ernst Göhner
La Fondation Beisheim
La Fondation Teamco
La Fondation Pluralisme 
Inner-Wheel
La 35ème rencontre des jeunesses gruyériennes 
L'association l'Éducation donne de la Force NE
Option Gruyère

Pour leur investissement au quotidien :
Anne Schrago pour avoir tenu la direction durant 2 ans, incluant les deux remplacements de 
congé maternité de Floriane Raemy. Merci pour son excellente collaboration et sa présence 
auprès des assistantes sociales ainsi que des jeunes parents romands, 
Nous lui souhaitons tout le meilleur pour la suite de sa carrière professionnelle.
L'équipe professionnelle, engagée, déterminée et présente pour accompagner personnellement 
chacun des jeunes parents qui sollicitent l'Association.
Les bénévoles soulageant les parents adolescents et jeunes adultes ou effectuant certaines 
tâches administratives pour l'Association.
Nos psychologues mandatées pour des suivis ponctuels.
Le comité pour tout son travail dans l'ombre pour faire avancer l'Association.
Vito Angelillo, superviseur, pour son précieux travail d'accompagnement de la direction et du comité.
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Nous sommes toujours à la recherche de 
personnes sensibles à notre mission. 

Nous serions heureux de vous compter 
parmi nos membres. 

Manifestez votre intérêt à l'adresse mail : 
contact@jeunesparents.ch

Membre JeunesParents : 
invitation à l'assemblée générale

information sur nos activités 
cotisation de CHF 50.-/année



association JeunesParents
Suisse Romande
077 474 73 37
contact@jeunesparents.ch
jeunesparents.ch
Suivez-nous sur FB / insta / linkedin

L'association est reconnue d'utilité publique depuis 2006. 
Les dons sont déductibles des impôts.

IBAN CCP CH02 0900 0000 1751 7483 5

Nous avons besoin de votre soutien pour continuer !

 illustration : Arnow - graphisme : Athena Sabato


